

拝啓

九月とほい之試言者 厳しく涼風の時だ来るこの時でございませう

この時涼風不涼土は秋技能士会のは白根はのがお過いしでございませうか。

さて、又日は私たるも作り体馬のためにお時間をいたさありかとございませう。

此白根を 温かく迎えていたがき楽しく過ごすことが出来ました。

実際の作業を体馬し 塗土はねはねがの作業がどかどかたふたふたという感じが分りました。

たふたふたの建物ないきききせいのしたゆというは時ちび一生懸命に即作業をこなすこと

がよく伝 布りました。 暑日程よく自覚している建物なのでこの人の手によつて塗土は

やこまき木いにかよっていることを知りました。

暑い年まな 体馬をさせていたたきありがとございませう。

く木山木もお身体にお気をつけてご活躍ください。

敬 啓

令和五年九月一日

宮崎県立本口化中心字楼

柳 弘 希

宮崎県立本口化中心字楼 御中

拝啓

日中はまだ暑さのなごりを感じますが、お変わりございませんか。宮崎県塗装技能士会の皆様には、いかがお過ごしでしょうか。

さて、先日はお忙しいところ、私たちのようお願いのためにお時間をいただき、ありがとうございました。皆様には、温かくご指導いただき、楽しく過ごすことができました。

実際に作業を体験し、色塗は、細かい作業などが多く、大変だということがわかりました。普段何気なく使っている物やそこかお又の建物が、たくさんの方の手によってきれいにしていることを知りました。あれだけこのように重い体験をさせていただき、本当にありがとうございました。

夏の疲れが出るころです。くれぐれもお身体にはご留意ください。

敬具

令和五年九月一日

宮崎県立木花中学校 二年三組

今村 魁晟

宮崎県塗装技能士会の皆様